



磐二小だより

磐梯町立磐梯第二小学校
令和4年5月12日
第4号
発行責任者 近野 典男

☆教育目標「自己を拓き、共に生きる、健康で品性の高い子ども」

○自分から学びます ○共に磨きます ○互いに鍛えます

【スローガン】キラキラとひとみが輝く二小の子ども

いよいよ運動会！

いよいよ14日（土）は運動会です。

これまでの練習を通してすばらしい成長が見られ、改めてこうした学校行事の大切さを感じました。

また、鼓笛に関しては、一番練習する時期に感染防止対策で活動取りやめがあったので仕上がりを心配しましたが、子どもたちは短期間にすばらしい集中力を発揮しました。キープディスタンスのため固定位置演奏とはなりますが、ここまでのがんばりの成果をどうぞ楽しみにしてください。

感染症拡大の不安が消えぬ日々が続いていますが、現時点で考えられる感染防止対策を徹底しながら実施し、このような状況下であっても、関わる全ての人の思いを結集して思い出に残る運動会にしていきたいと思えます。



応援は…

今年度は来校するご家族の人数制限はなく、地域の皆様にもご案内を差し上げております（親子競技参加の保護者様以外の皆様にもご参加いただけるよう「宝拾い」を急遽設けました）。こうした対応は、校庭が広いので配慮と工夫で実現可能と考えたものであり、そのためにも、以下の点につきましてご協力をお願いいたします。

- ご家庭で検温を行い、発熱等体調に不安のある方の来場はご遠慮ください。また、来校時に受付にて再度の検温と手指消毒をお願いします。
- 隣の人との間隔を大幅にあけてご覧ください。
- マスクの着用及び来校時やトイレ使用時等の手指消毒にご協力ください。
- 大声での声援は控えるようにし、大きな拍手によって子どもたちへの称賛・励ましをお願いします。
- 参観の方も熱中症予防のための水分補給をこまめに行う一方、それ以外の目的の飲食はご遠慮ください。
- 校地内は禁煙となっております。
- トイレは体育館と外トイレのみとなります。それ以外の校舎への立ち入りはご遠慮ください（原則施錠をしています）。

雨天時は…

天気予報では少し心配な状況にあります。雨天時は15日（日）に順延となります。

順延の場合、当日朝6：30までに、コドモンにてお知らせします。状況によっては、前日判断でお知らせすることもあります。なお、地域の皆様への周知方法として本校ホームページに掲載します。

磐梯町地域デジタル通貨デザイン投票

磐梯町で地域デジタル通貨を導入するにあたり、今、2種類のデザインが候補にあがっています。5月9日（月）は、体育館にて全校児童でその選択の投票を行いました。

地域デジタル通貨が導入される意義を簡単に説明した後、「ばんじいコイン」と「ばんだいコイン」のデザインを提示しました。そして、子どもたちにこの2種類について感じた魅力を発表してもらいました。「磐梯町だけのキャラクターでみんなが親しめるから」「磐梯山なら全国の人が分かってくれるから」と、しっかり述べられるところがすばらしいと感心しました。

その後、いよいよ投票です。体育館にもWi-Fi環境を整備していただいたので、一人一人タブレットを持参してフォームから投票しました。二小の子どもたちはこのあたりの扱いはもう慣れたものです。1年生には6年生が優しくサポートしてくれました。

どちらが選ばれるのでしょうか、まもなく結果が発表されます。こうして完成までの過程に関わったことで、デジタル技術や町政への関心が高まったことでしょう。何より、今後このデジタル通貨を目にする時に思いをもって見ることに違いありません。



磐梯二小新スタッフ紹介

「磐二小だよりNo.1」や4月のPTA総会にて職員紹介をさせていただきましたが、その時に紹介できなかった職員について、本紙面にてご紹介いたします



〈左から〉

スクール・サポート・スタッフ

先生

初任者研修コーディネーター

先生

初任者研修後補充

先生

先生は感染症対策の消毒業務を中心に、職員の業務のサポートにあたります。先生は週1回程度の本校勤務となり、初任者研修の指導やコーディネートにあたります。先生は年間16日間の勤務となり、校外研修に参加する職員の学級の指導にあたります。どうぞよろしくお願いいたします。

あったか言葉名人をめざして

今年度、磐梯二小のよさとしてさらに伸ばしていきたいと考えているのが、「あいさつ」「そろえる」に加えて、「あったか言葉」です。5月9日（月）は今年度1回目の全校朝の会でしたので、校長からこの「あったか言葉」について話しました。

「うざい」「きもい」等のチクチク言葉は、言われている人はもちろん、周りにいる人も嫌な気持ちになってしまうものです。それに対して、「いいね」「ありがとう」等のあったか言葉は、言われている人も周りにいる人もみんな気持ちのよい生活を送ることができる魔法の言葉となります。

メディアをはじめ、子どもたちの周りにはチクチク言葉があふれています。また、インターネット上だと、匿名であることによってさらに好ましくない状況が散見されるものです。二小の子どもたちには、言われている人や周りにいる人にも思いを巡らせながら言葉を適切に選べるようになってほしいと願っています。

このあったか言葉は、耳にした時に称賛することでさらに上手に使えるようになってくるものです。ご家庭や地域でも耳にした時にたくさん称賛してあげてください。

